
Wir sind dankbar für das Wetter
Mit Regen, Sonne, Wind

Ich bin heut richtig glücklich 
Ein ganz gesundes Kind

Das Wetter braucht ein Gleichgewicht
Genau wie du und ich 

Und wenn es das verloren hat
Läuft alles andere nicht 

Wenn es plötzlich nur noch regnet
Dann haben wir eine Flut
Und das tut den Wurzeln

Unserer Pflanzen gar nicht gut

Und wenn dann nur die Sonne scheint
Dann trocknet alles aus

Die Wälder brennen nieder
Komplett mit Blatt und Laus!

Das Wetter braucht
ein Gleichgewicht


